

Mittersiller Nachrichten

Nationalpark
Hohe Tauern

INFORMATIONEN

aus Wirtschaft

und Tourismus

für die Region

OBERPINZGAU

MEIN STANDPUNKT

Nützen wir die Chance!



CHRISTOPH HIRSCHER

Mittersill und die gesamte Region haben in den letzten Jahren durch zahlreiche positive (Panoramabahn, Nationalparkzentrum, Mittersill Plus,...) sowie leider auch negative (Hochwasserkatastrophe) Schlagzeilen auf sich aufmerksam gemacht und sich dadurch in die Köpfe der verantwortlichen Personen auf Landes- bzw. Bundesebene gesetzt. Es wurden in dieser Zeit auch viele infrastrukturelle Maßnahmen erfolgreich umgesetzt. Eine gewisse Aufbruchstimmung liegt in der Luft! Jetzt gilt es diese positive Entwicklung dauerhaft zu festigen und die nächsten Schritte zu setzen. Die beste Möglichkeit, diese Stimmung über die Grenzen hinaus transparent zu machen, ist die „Stadtwerdung von Mittersill“. Wir können ein Zeichen setzen, das Mittersill und die Region den Anspruch auf Gleichbehandlung und Gleichbeachtung stellen.

Gehen wir am 24. Juni zur Abstimmung und setzen wir gemeinsam ein Zeichen für die Chance einer positiven Weiterentwicklung unserer schönen Heimat!

Im Herz der Hohen Tauern
liegt ein Städtchen...

ja zur **m**ittersill **Stadt**

Bürgerabstimmung
am 24. Juni 2007

KINDERGARTEN



Vergangene Woche wurde der sanierte Kindergarten von der Salzburg Wohnbau an die Gemeinde Mittersill übergeben. Das Gebäude war 2005 vom Hochwasser schwer beschädigt, der Betrieb deshalb für eineinhalb Jahre in das ehemalige Bezirksgericht verlegt worden. Der Um- und Ausbau wurde nach den Plänen von Baumeister Thomas Hölzl in Abstimmung mit den zuständigen Kindergartenpädagoginnen durchgeführt. Auf einer Nutzfläche von 570 m² bietet der Kindergarten nun optimale Bedingungen. Neben einem völlig neu gestalteten Spielplatz mit einem kleinen Rodelhügel wurde auch ein überdachter Verandabereich errichtet. Das Bauvolumen betrug rund 850.000 Euro. Im Bild (v. li.): Bgm. Wolfgang Viertler, Mag. Roland Wernik, Ing. Christian Struber (beide Salzburg Wohnbau-Geschäftsführer), Landesrätin Doraja Eberle, Kindergartenleiterin Elisabeth Hirscher und Mittersiller Kinder.

Bild: SW/SIMONITSCH